

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	<a href="#">Red Compartida</a>	Ya párale Tláloc, no estamos listos	Las últimas semanas ha caído suficiente lluvia en el Área Metropolitana para poder hablar de niveles históricos, <b>El punto malo es para quienes habitan el área metropolitana, esos que depositan toneladas de basura en la calle, coladeras, esos a quienes dicen "que tanto es tantito" y avientan a las coladeras todo lo que no quieren en su casa.</b> Solo hay que ver en todos los encharcamientos e inundaciones los montones de basura que salen. esos no los envió Tláloc, no le echen la culpa. <b>Podrán haber muchos operativos para evitar las inundaciones, podrá la policía de Pablo Vázquez Camacho vigilar los puntos conflictivos, el Gobierno de la ciudad podrá comprar camiones para desazolve, pero mientras se sigan atendiendo las consecuencias y no las causas, el agua seguirá encontrando su cauce en las calles.</b>

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Revisan temas legislativos en Palacio	<b>Importante reunión se desarrollará este lunes en Palacio Nacional. La presidenta Claudia Sheinbaum recibe a los coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión: Adán Augusto López, del Senado; y Ricardo Monreal, de San Lázaro.</b> Entre los temas principales están la agenda legislativa para el periodo ordinario que inicia el 1 de septiembre, los relevos en las mesas directivas de ambas cámaras, y es muy probable que se aborde la reforma electoral.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	¿Ahora sí?	<b>El gobierno federal reunió en la Segob a todo el aparato, el subsecretario Arturo Medina, la FGR de Alejandro Gertz, la SSPC de Omar García Harfuch, la Guardia Nacional de Hernán Cortés y hasta la CNDH de Rosario Piedra para fortalecer el Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.</b> Se habló de protocolos homologados, coordinación con los estados y compromisos internacionales. Mientras en los foros abundan discursos, en la calle matan a comunicadores y activistas. Queda darles la bendición, porque intentos como éste ya llevamos varios. La voluntad hasta hoy no detiene las balas.



Síntesis informativa

17 de agosto de 2025

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">365 Días</a> Ciro Gómez Leyva</p>	<p>El Tarjetas tendría que matarme</p>	<p>A mitad de semana circuló la información de que el Departamento del Tesoro de Estados Unidos sancionó a una serie de compañías mexicanas amparadas por el Cártel Jalisco que, según esto, defraudaban, robaban y extorsionaban en Puerto Vallarta bajo la fachada de la venta de tiempos compartidos. En la información se anunció también sobre acciones contra tres mexicanos que "han formado parte de un grupo de represión del CJNG con sede en Puerto Vallarta, uno de ellos, <b>Julio César Montero Pinzón, apodado El Tarjetas. ¿Quién es? Las autoridades mexicanas lo encuadran como uno de los jefes del CJNG en regiones de Jalisco. Se le busca, entre otras cosas, por preparar y coordinar a 35 sicarios en el fallido atentado de junio de 2020 contra Omar García Harfuch en Las Lomas de Chapultepec, Ciudad de México. Acostumbraba reclutar sicarios que no tuvieran mucho que perder. De acuerdo con lo declarado por Armando Escárcega, El Patrón (en noviembre de 2024), gente del CJNG le ordenó al día siguiente del atentado en mi contra (diciembre 15, 2022), que buscara a El Tarjetas para que de inmediato me volvieran a atacar ahora sí acabarían conmigo.</b></p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p><a href="#">El Caballito</a></p>	<p>Anuncia Brugada concierto de Residente en el Zócalo</p>	<p><b>Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, despertó a los capitalinos este sábado con la noticia de que el cantante puertorriqueño Residente se presentará en el Zócalo el próximo 6 de septiembre, a las 20:00 horas, en un concierto gratuito.</b> En un breve mensaje, la mandataria dijo que su presentación es un canto a la libertad y resistencia latinoamericana, porque el exvocalista de Calle 13 se ha destacado por sus canciones cargadas de protesta y crítica, con pronunciamientos sobre temas como la guerra en Palestina. Entre su repertorio destacan Muerte en Hawaii, Calma, pueblo, Los de atrás vienen conmigo, No hay nadie como tú y Atrévete-te-te.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>	<p>Reprobado</p>	<p><b>La postal turística de Baja California Sur contrasta con una realidad que erosiona la confianza ciudadana, pues apenas 26.9% respalda al gobernador Víctor Castro Cosío, mientras 69.7% desaprueba su gestión, según CRIPESO. La inseguridad crece y los homicidios dolosos se duplicaron en tres meses.</b> El Índice de Paz 2025 colocó al estado en el lugar 20 nacional. La corrupción, las desapariciones y el alza en servicios golpean a la población, mientras el turismo amenaza al medio ambiente con megacruceros contaminantes. Entre la bonanza y el colapso, Castro Cosío no puede con su principal examen: gobernar con rumbo.</p>



REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Quien fuera el Presidente de Cuba	<b>Quién fuera el presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, para tener un aliado como México que lo llena de regalos y atenciones. Que no hay gasolina ni petróleo ahí está Pemex para surtirles cientos de millones de dólares en combustibles y crudo "por razones humanitarias", aunque en la CDMX, el Edomex y Nuevo León haya problemas de abasto.</b> Que necesitan nuevos libros de texto para seguir adoctrinando a los niños cubanos sobre los horrores del capitalismo, ahí está la Conaliteg para editarlos, imprimirlos y regalarlos los volúmenes que quieran. Que tienen médicos sin trabajo en la isla, ahí está la Secretaría de Salud para recibirlos en nuestro país y pagarle directamente al gobierno cubano 2 mil millones de pesos por sus servicios. Pueden en la 4T argumentar solidaridad, pero no miden con la misma vara a los gobiernos de otros países a los que sí les cuestionan sus situaciones internas y les regatean el apoyo. Basta con ver los graves casos de corrupción en Cuba que han sido denunciados en la empresa militar Gaesa el delicado tema de las violaciones a derechos humanos en la isla. <b>Cuando el gobierno de México podría favorecer cambios democráticos en Cuba, ha decidido fortalecer a su régimen autoritario ¡Pero qué necesidad!</b>
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Anda presumiendo	<b>La ex alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas anda presumiendo un camión Vactor 2100 que cuesta al menos 1.8 millones de pesos usado y más de 6 millones nuevo. La política, quien promueve su agrupación México Nuevo, ofrece un número de teléfono a quienes tengan inundaciones en sus colonias y promete llevarles el vehículo,</b> ya no es funcionaria ni su pretendido partido tiene financiamiento y muchos se preguntan de dónde saca recursos la polémica ex alcaldesa, quien en su trienio repartió dinero en efectivo sin ser fiscalizada. Y, dado que opera en un limbo legal, la duda es si alguna autoridad auditará sus extravagancias.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Dan cargo a sobrina de Cuauhtémoc Gutiérrez	En el PRI de la CDMX, presidido por Israel Betanzos, varios levantaron la ceja ante el <b>nombramiento de María José Hernández Gutiérrez como delegada en Iztapalapa. Y es que es sobrina del ex líder capitalino, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre,</b> que se empoderó en esa demarcación y está preso desde 2021 por explotación sexual.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Fantasías con disfraz de periodismo	<b>A ofrecer disculpas y pagar una multa sentenció un Tribunal, con sede en la Paz, Baja California, a la editorial Penguin Random House y a su autora Anabel Hernández.</b> El fallo es porque el libro Las señoras del narco: amar en el infierno, es difamatorio y señala sin pruebas a varias actrices. o sea, meras fantasías disfrazadas de periodismo.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC